

EMERGENCIA POR EL EMPLEO DE LOS MÁS VULNERABLES

Esta iniciativa llega a Extremadura para acompañar a personas en situación de vulnerabilidad en su camino hacia el empleo.

#EmergenciaPorElEmpleo es una iniciativa de la **Fundación Adecco** que, gracias al apoyo de la empresa **Solarpack** y el respaldo de la **Consejería de Educación y Empleo de la Junta de Extremadura**, inicia su camino en Tejeda de Tiétar (Cáceres). Su objetivo es **acompañar a 60 personas en situación de vulnerabilidad** (personas que se vieron afectadas por la crisis laboral de la Covid-19, víctimas de violencia de género, parados de larga duración, mayores de 45 años y otras personas con certificado de exclusión social) **en su búsqueda de trabajo** a través de **itinerarios de empleo personalizados e iniciativas de intermediación laboral** que buscan un mayor acercamiento al sector empresarial. Si tienes interés en conocer más información sobre este proyecto, contacta con la Fundación Adecco.

MÁS INFORMACIÓN



CONTACTA CON NOSOTROS:

Elsa Cordero, consultora de integración e inclusión de la Fundación Adecco



melsa.cordero@adecco.com



689 540 273

Una iniciativa de:



FUNDACIÓN ADECCO

Con la colaboración de:

